



Février 2024

L'INTÉRÊT DES SALARIÉS L'A EMPORTÉ !

**Dans
certains
secteurs,
la direction
a revu à la
hausse la
cotation de
nos fiches
d'emploi.**

A la macrographie, au contrôle 3D ou encore à la cataphorèse au bâtiment FF, la hiérarchie est venue annoncer aux salariés que les emplois qu'ils occupent ne seraient finalement pas cotés A2 ou B4 mais C5 minimum. Certains salariés y compris pourraient se voir attribuer une autre fiche d'emploi en remplacement de celle qui leur a été attribuée.

Lorsque les salariés ont demandé pourquoi un tel revirement de situation, la hiérarchie leur a répondu : « *C'est une décision usine !* ».

Qu'est-ce qui a bien pu motiver cette décision, puisqu'avant aussi c'était une décision usine ?

La direction a été interpellée par les salariés quant aux absurdités concernant leur fiche d'emploi : incohérences entre l'emploi occupé et la fiche d'emploi affectée, emploi identique coté différemment d'un département ou d'un atelier à l'autre, etc...

Le nombre de lettres de demandes d'explications des cotations donné en main propre au RRH par les salariés de ces secteurs qui se sont organisés avec la CGT a été plus important à la macrographie et à la cataphorèse que dans

d'autres secteurs de l'usine, il faut le souligner.

Aussi, lors de la visite du Directeur des Ressources Humaines dans certains ateliers, les salariés n'ont pas manqué de lui indiquer que la direction ne connaissait pas les compétences nécessaires pour faire tourner les lignes et les installations.

Si les salariés s'étaient contentés de suivre ce qui était indiqué dans leur fiche d'emploi initiale, les lignes et les installations n'auraient pas pu fonctionner !

Si la direction a changé les fiches d'emploi ou réévalué positivement les cotations, c'est assurément parce que les salariés de ces secteurs se sont organisés pour faire valoir leurs compétences et leur métier.

Lorsque les salariés se rassemblent et qu'ils portent ensemble leurs revendications, ils mettent les chances de leurs côtés .

Pour se faire entendre et obtenir satisfaction, il n'y a pas 36 solutions ! Il faut se rassembler et s'organiser pour faire aboutir nos revendications.



La CGT se félicite de l'évolution obtenue pour tous ces salariés et reste disponible à vos côtés !

La CGT est un outil au service des salariés, à chacun-e d'entre-vous d'en saisir le manche pour défendre vos intérêts !